

Bundesfest in Brilon Höhepunkt

Allagener Königspaar muss Abschied nehmen

ALLAGEN. (sub) Drei Tage steht Allagen wieder im Zeichen des Schützenfestes. Damit neigt sich auch die Regentschaft von Königspaar Ingo und Renate Horsch dem Ende zu, die bei zahlreichen Terminen die St.-Sebastianus-Bruderschaft vertreten haben. Der Höhepunkt war sicherlich das Bundesschützenfest in Brilon, bei dem sich die Allagener Majestäten überregional präsentieren durften. Ebenso bleibt das Warsteiner Majestäten-Treffen in sehr guter Erinnerung.

Das Hochfest beginnt am kommenden Samstag, 9. Juli, um 15.45 Uhr mit dem Antreten des Vorstandes zum Vogel aufsetzen. Die Kompanien treten um 17 Uhr an. Am Abend geht es zur Kranzniederlegung am Ehrenmal, anschließend werden die Jubilare geehrt. Und das sind in diesem Jahr eine ganze Menge: 3 Schützen blicken auf 60 Jahre Mitgliedschaft zurück, 13 Schützen feiern ihr 50-jähriges, 10 Schützen sind 40 Jahre Mitglied und 25 gehören 25 Jahre der Allagener Bruderschaft an.

Im Blickpunkt wird das Silberkönigspaar Franz Josef und Karola Müller stehen. Der

Festball beginnt um 20 Uhr in der Schützenhalle.

Mit dem Antreten zum Kirchgang um 9.45 Uhr in der Schützenhalle geht das Hochfest am Sonntag, 10. Juli, weiter; daran schließt sich ein Konzert mit Frühschoppen an. Das Königspaar präsentiert sich noch einmal im Festzug, der um 15 Uhr startet und mit dem Königstanz in der Halle endet. Um 18.30 Uhr ist Kindertanz, bevor der zweite Tag des Hochfestes mit dem Festball ausklingt.

Bereits um 6 Uhr früh werden die Schützen am Montag, 11. Juli, durch den Spielmannszug geweckt. Um 8.45 Uhr beginnt das Hochamt, an das sich um 9.30 Uhr das Schützenfrühstück in der Halle anschließt. Ab 10 Uhr wird beim Vogelschießen an der Vogelstange der neue Schützenkönig ermittelt. Das neue Königspaar zeigt sich am Nachmittag im Festzug. Kindertanz, Polonaise und die Aufnahme der neuen Mitglieder vor der Kirche sind die weiteren Programmpunkte. Mit dem Großen Zapfenstreich und dem Festball geht das Allagener Schützenfest zu Ende.



Freut sich auf das Hochfest in Allagen: Das amtierende Königspaar Ingo und Renate Horsch.
Foto: privat